
第 7 回 高大連携協議会（機械系）議事録 

日時：平成 24 年 2 月 23 日（木）13:30～16:00 会場：宮崎工業高校 図書館 

出席者： 
＜工業高校＞ 

大重 順一（宮崎工業 校長），外村 勇二（延岡工業 教頭），竹田 英一（日向工業）， 
米良 久邦（佐土原），國府  正（佐土原），釘﨑 隆史（宮崎工業） 

＜宮崎大学＞ 
中西 勉，鄧 鋼，岡部 匡，河村 隆介，長瀬 慶紀 

                                      （順不同）

進行：釘﨑 隆史（宮崎工業），長瀬 慶紀（宮崎大学） 記録：長瀬 慶紀（宮崎大学） 

協 議 内 容 担当 

・協議に先立ち，宮崎工業高等学校 大重順一 校長ならびに宮崎大学工学部機械システ

ム工学科 中西勉 学科長より挨拶があった． 

 
１．宮崎工業高校の施設ならびにデザイン科目の作品の見学 

 ①宮崎工業高校の施設の見学が行われた． 
 ②デザイン科目に関して，宮崎工業高校と佐土原高校の作品を見学した． 

 ③佐土原高校の課題研究の実施状況に関するビデオ上映ならびに説明が行われた． 

 
２．今後の高大連携について 

(1)大学で実施しているデザイン科目（科目名：「機械設計製図Ⅰ」）への高校生の参加に

ついて 
①意見交換を行い，次のような意見が出された． 

・製図ができるようなテーマにすべきである． 
・高校での実施状況は，4，5 名のグループで製作を行った．製作期間は 2～3 週間

・初めて高校と大学で共通課題を取組めて良かった． 
・今後も継続して実施すべきである． 

②今後も継続するための体制について以下の検討を行った． 
・高校と大学はそれぞれのスケジュールで実施する． 

・高校は 1 年を通して実施し，できれば発表会を設ける． 
・できれば大学生の発表会を高校生に見学させる． 

・大学教員が高校生の発表会を参観する． 
③鄧教員より次回のテーマ等について紹介された． 

(2)大学生のインターンシップについて 
①大重校長よりスクールトライアル事業についての紹介があった． 

②高校教員を目指す学生へのインターンシップとして取り組むことを検討し，宮崎県

から工学部へ募集を行ってもらうよう働きかけることとした． 

(3)その他 
①中西学科長より，宮崎大学工学部学科改組について資料をもとに説明が行われた．
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会議の様子 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
施設および作品の見学会での説明 


